



～心をひとつに えがおいっぱい～

発行日 平成27年3月20日
発行所 小高小学校 P T A
編集 P T A 広報委員会
児童数
No. 362
男子 47名 女子 35名 } 合計82名

震災復興



学習発表会 ★★★平成26年度★★★

～私達の躍動を表現する～

一年生

音楽劇
「真夜中のバースデー
パーティー」

平成26年度
小高小学校学習発表会



一年 松本 紗花

わたしたちは、げきをやりました。
ダンスやおんがくもやりました。二ね
んせいとやって、たのしかったです。

おうちの人にはめられて、うれしか
ったです。

二年生

音楽劇
「真夜中のバースデー
パーティー」



二年 藤田 悠佑

ぼくは、学しゅうはっぴょう会でき
んちゅうしたけれど、ダンスとセリフ
をがんばりました。よしとくんといき
を合わせてセリフが言えました。

三年生

落語劇
「寿限無」



三年 井戸川 孝規

ぼくは落語家の役でした。とても長
いセリフがあって、とてもドキドキし
ていました。それをちゃんと言えた時
は、ほっとしました。

四年生

音楽劇
「こわれた千の楽器」



四年 田仲 音羽

四年生は「こわれた千の楽器」を発
表しました。わたしは、ナレーターと
ホルン役でした。セリフを覚えるのは
大変で、ダンスはもっと大変でした。
でも、楽しかったです。

五年生

群読他
「力強く!
エネルギーッシュに!」



五年 千葉 修一

ぼくは、学習発表会で“教室はまち
がうところだ”とよさこいをやりまし
た。大きな声で言えたし、よさこいも
きんちゅうしましたが、自分の中で一
番うまく、まちがえずに最高のおどり
ができました。

六年生

朗読劇
「大悲山
大蛇物語伝説」



六年 越田 幸晟

舞台に上がった時は、すごくきんち
ょうして足がふるえました。でも、最
初の言葉を言ったらきんちょうがほぐ
れました。その後、間違えないで言え
たのでうれしかったです。

